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 La Spezia

Tutto Liguria

GENOVA

La pioggia è arrivata puntuale ri-
spettando le previsioni dirama-
te da Arpal che aveva indicato
la Liguria al centro di un fenome-
no di precipitazioni diffuse da
Ponente a Levante e diramato
per questo l’allerta meteo gial-
la, il primo livello di attenzione.
Il genovese ha registrato i mag-
giori disagi e a farne le spese è
stato anche l’ospedale San Mar-
tino. Le forti precipitazioni che
hanno colpito il capoluogo ligu-
re hanno infatti causato infiltra-
zioni d’acqua nel reparto di riani-
mazione al primo piano del
pronto soccorso rendendo ne-
cessaria l’evacuazione di sei pa-
zienti. I degenti sono stati tra-
sportati su gomma a causa
dell’allagamento del tunnel del
monoblocco dedicato ai tra-
sporti interni e sono poi stati ri-
coverati nei reparti di rianima-
zione al terzo e al quarto piano.
L’ospedale ha intanto informato
che il reparto di rianimazione al
1° piano del pronto soccorso sa-
rà immediatamente oggetto di
lavori di impermeabilizzazione
e di ulteriori interventi che era-
no stati in realtà programmati
per fine estate ma che per op-
portunità verranno eseguiti in
anticipo riaprendo il reparto ria-
nimazione del sesto piano, utiliz-
zato proprio in caso di attività di
emergenza come in questo ca-
so.
E tra le varie voci che si sono
rincorse nella mattina c’è stata
anche quella della caduta di
ponteggi sul viadotto Bisagno
con tanto di foto circolate in re-
te. La direzione di Tronco di Ge-
nova di Autostrade per l’Italia
ha però rassicurato i cittadini di
via delle Gavette in merito al
cantiere in corso sul viadotto Bi-
sagno. I ponteggi verranno co-
munque smontati alla presenza
di movieri con il posizionamen-
to della rete di protezione oscil-

lante per poi essere rialzata e
posta a protezione verticale se-
condo il coordinamento della si-
curezza affidato al Rina. Ma sul
tema sicurezza e sui problemi
sul viadotto il capogruppo in
consiglio regionale, Stefano Bal-
leari, e il deputato e coordinato-
re regionale Matteo Rosso, di
Fratelli d’Italia, hanno annun-
cianto la presentazione di due
interrogazione, una inviata alla
Regione Liguria e l’altra a Monte-
citorio, proprio per verificare se
sui ponteggi siano stati osserva-
ti tutti gli standard di sicurezza.
«Vanno bene le rassicurazioni –
hanno spiegato – ma andremo
fino in fondo per verificare se,
all’interno del cantiere, siano
stati osservati i criteri di sicurez-
za e inoltre chiederemo un so-
pralluogo immediato dei tecnici
preposti in quanto la sicurezza
non consente assolutamente
margini di errore».
Dalle prime ore della mattina i
temporali sono stati accompa-
gnati da fulmini e venti da sud
che si sono fatti sentire in parti-
colare ai Casoni di Suvero dove
hanno raggiunto anche i 97 chi-
lometri orari a Casoni di Suvero.
Nel corso della giornata, anche
se per precauzione l’allerta è
stata prolungata fino alla mezza-
notte, la situazione è rientrata
ed è spuntato anche il sole in va-
rie zone della Regione, pur in un
contesto di generale abbassa-
mento delle temperature. Ma
già tra oggi e domani il termo-
metro risalirà anche se non si
dovrebbe arrivare ai picchi dei
giorni scorsi. Almeno non imme-
diatamente.

Massimo Merluzzi
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Piogge, infiltrazioni al San Martino
Pazienti evacuati in rianimazione
Allagamenti sparsi, ma pochi danni
Venti a 97 chilometri orari ai Casoni di Suvero. Nelle prossime ore le temperature torneranno a salire

GENOVA

Regione Liguria ha dato il via
libera alla riapertura delle
domande per il voucher nido
2023, la misura finanziata con
fondi Fse 2021/2027 pensata
per sostenere le famiglie liguri
in difficoltà nell’affrontare le
spese tipiche dei primi anni di
vita dei bambini, oltre che per
potenziare la socialità nella
prima infanzia e aiutare i
genitori ad armonizzare vita
lavorativa e personale. La
nuova finestra temporale per
accedere all’incentivo,
disponibile dal 4 al 31 luglio
2023, è stata resa possibile
dalla presenza di un residuo
economico, circa 872mila euro,
rimasto a disposizione dopo la
chiusura delle graduatorie
stilate sulla base delle richieste
pervenute entro lo scorso 31
maggio. Per il bando 2023,
arrivato quest’anno alla sua
quinta edizione, sono stati
stanziati 2 milioni di euro: alla
suddetta data del 31 maggio
2023 sono state accolte 846.
I requisiti per accedere
all’incentivo sono illustrati nel
dettaglio nel bando 2023,
disponibile sul sito di Regione
Liguria (www.regione.liguria.it):
un Isee non superiore a 20mila
euro, residenza in un Comune
ligure, l’avere uno o più figli in
età utile per la frequenza di
servizi per la prima infanzia
nell’anno educativo 2022/2023
e aver già effettuato l’iscrizione
ad uno dei servizi
socioeducativi per la prima
infanzia accreditati, sia
pubblici che privati (ovvero
nidi d’infanzia, centri per
bambini, servizi educativi
domiciliari e sezioni
primavera). La misura sarà
retroattiva: si potrà richiedere il
rimborso delle spese sostenute
a decorrere da settembre 2022.
L’importo del voucher va dai
100 ai 200 euro mensili, a
seconda dell’Isee della famiglia
richiedente; come nelle
precedenti edizioni, la gestione
dei voucher nido sarà a cura di
Filse.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

ALLARME SUL BISAGNO

Virale la fotografia
sulla caduta
di un ponteggio
dal viadotto
Rassicurazioni
da Autostrade

Sociale

Voucher per l’asilo nido
Finestra per gli incentivi
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E’ nato il comitato di quartiere
“Cadimare in Rete”, un’organiz-
zazione senza scopo di lucro
con un chiaro obiettivo sociale:
essere un presidio apolitico sul-
le problematiche che affliggo-
no il territorio di Cadimare.Si è
insediato, infatti, il direttivo cdi
cui fanno parte Gianluca Avellu-
to (dottore commercialista), Mi-
chele Costigliola (avvocato libe-
ro professionista), Massimo Fab-
bri (geometra libero professioni-
sta), Fabrizio Faggioni (impiega-
to Asl 5), Simone Faggioni (ar-
chitetto libero professionista),
Luigi Olivari (commerciante pre-
sidente provinciale Federazio-
ne italiana tabaccai), Alessia Per-
sia (impiegata amministrativa),
Adriano Russo (medico chirur-
go ortopedico). Il comitato di
quartiere “Cadimare in Rete” na-
sce con l’intento di raccogliere
le esigenze e i problemi della co-
munità e di agire come portavo-
ce nei confronti delle ammini-
strazioni competenti. «Il nostro
impegno è quello di rappresen-
tare con precisione e puntualità
le sfide che affrontiamo, propo-
nendo soluzioni concrete che
migliorino la qualità della vita
nel nostro quartiere. Siamo
un’organizzazione apolitica,
senza alcuna affiliazione partiti-
ca, che mira a promuovere l’in-
teresse collettivo senza pregiu-
dizi. La nostra volontà è quella
di instaurare rapporti sinergici e
costruttivi con le realtà che già
operano sul territorio di Cadima-
re, al fine di lavorare insieme
per il bene comune. Invitiamo
chiunque condivida le nostre fi-
nalità a proporsi, per unirsi a noi
in questo importante percorso.
Saremo presenti sul campo, par-
teciperemo alle discussioni pub-
bliche e promuoveremo iniziati-
ve che favoriscano lo sviluppo
sostenibile e il benessere di tut-
ti. Siamo pronti ad ascoltarvi,
raccogliere le vostre idee e lavo-
rare insieme per un futuro mi-
gliore».

Insediato il direttivo

Comitato di quartiere
’Cadimare in Rete’
«Affrontiamo i problemi»

Mattia Tivegna, segretario Fillea Cgil, soddisfatto per l’ottima riuscita delle mobilitazioni

«Gli aumenti salariali per i lavoratori del legno un grande successo»

Stamattina alle 10.30 nell’area verde di Maroloa
si terrà l’incontro ’Spezia, l’arsenale e la base nava-
le. Opportunità, problematiche e prospettive’. Si
tratta di un’iniziativa organizzata dal Pd. Interven-
gono il deputato Andrea Orlando insieme a Luca
Comiti (segretario generale Cgil), Paolo Faconti
(direttore Confindustria), Renata Angelinelli (fo-
rum ambiente Pd), Dino Falugiani (consigliere co-
munale Pd). Introducono Antonella Carro (circolo
Pegazzano) e Marco Stamegna (circolo Mizzon)

Martedì 4 luglio a cura della Cgil

Manifestazione-presidio
per il pronto soccorso

Cerimonia di saluto, alla presenza del questore Lilia Fredella e di tanti colleghi, per tre
poliziotti della questura che ieri hanno raggiunto il traguardo della pensione. Si tratta
del commissario capo Loredana Sausa e degli ispettori superiori Paolo Santini e Anto-
nio Visciano (nella foto), che hanno offerto un ricco rinfresco curato dalla Fraschetta
Romana di Sarzana. Loredana Sausa era co-dirigente dell’ufficio personale e in prece-
denza all’ufficio di gabinetto; Paolo Santini ha iniziato con le volanti, poi molti anni
all’ufficio immigrazione ed infine responsabile affari generali e addetto stampa, non-
ché sempre in prima linea per i servizi sul campo di gioco allo stadio Picco; Antonio
Visciano è stato per tanti anni in procura e poi in porto. Il questore li ha omaggiati con
il video delle loro interviste rilasciate in occasione della festa della polizia.

Le condizioni di viale San Bartolomeo hanno spin-
to i consiglieri del Pd Andrea Montefiori e Martina
Giannetti ad interpellare l’amministrazione per sa-
pere «se intenda mettere in atto immediati provve-
dimenti di messa in sicurezza della viabilità» e
chiedono che «vengano indicati tempi certi e defi-
niti per la conclusione di tutti gli interventi riguar-
danti viale San Bartolomeo». Nei mesi scorsi sono
state presentate dal gruppo del Pd due interpel-
lanze in merito alla situazione dei lavori sui marcia-
piedi e su viale San Bartolomeo nel tratto tra Mug-
giano e Porto Lotti, che i suddetti interventi sono
in parte relativi al progetto Miglio Blu, fermo da
due anni. I numerosi scavi, mai ripristinati a regola
d’arte, determinano condizioni della viabilità ai li-
miti della decenza ma soprattutto della sicurezza
di chi percorre viale San Bartolomeo.

Messa in sicurezza della viabilità

I consiglieri Pd Montefiori e Gannetti
interpellano su viale San Bartolomeo
«Tempi certi per la fine dei lavori»

Il 20 giugno scorso Federlegno
e i sindacati Fillea Cgil, Filca Cisl
e Feneal Uil hanno sottoscritto
l’ipotesi di accordo per il rinno-
vo del contratto nazionale di la-
voro del legno, sughero, mobi-
le, arredamento e boschivi fore-
stali scaduto il 31 dicembre
2022. Dopo gli importanti scio-
peri tenuti sul tutto il territorio
nazionale ed in particolare la

manifestazione regionale che si
è svolta alla Spezia il 21 aprile,
che ha visto una massiccia par-
tecipazione al corteo per le vie
cittadine delle lavoratrici e dei
lavoratori del settore, si è arriva-
ti alla firma dell’accordo. La par-
te salariale segna aumenti signi-
ficativi, 102,20 euro al livello ba-
se (AE1), fino a 143,08 euro al
quinto livello (AC1/AS2); saran-

no inoltre erogate due quote
una tantum da 300 euro ciascu-
na nei mesi di luglio 2023 e mar-
zo 2024. «Un grande successo
che porterà ad un reale recupe-
ro salariale in un Paese in cui si
sta verificando una crescita
dell’inflazione e dei prezzi sen-
za precedenti- dice Mattia Tive-
gna, segretario Fillea Cgil Spe-
zia - frutto soprattutto dell’otti-

ma riuscita delle mobilitazioni e
che avrà ricadute importanti nel
nostro territorio, dove il settore
della nautica di lusso vede la
presenza di Riva Ferretti, uno
dei marchi più prestigiosi a livel-
lo mondiale, un brand che sta at-
traversando una fase economi-
ca positiva che ad oggi occupa
circa 180 dipendenti diretti tra
operai ed impiegati».Mattia Tivegna segretario Fillea Cgil

Si svolgerà martedì 4 luglio, dalle ore 10 alle 12, di
fronte all’ospedale Sant’Andrea in via Veneto, la
manifestazione - presidio “Pronto soccorso in co-
dice rosso”, seconda tappa di una mobilitazione
regionale a difesa della sanità pubblica organizza-
ta dalla Cgil. Alle ore 11 è previsto un punto stam-
pa al presidio in cui saranno divulgati dati relativi
al pronto soccorso spezzino. «C’è bisogno di una
mobilitazione capillare e continua per la difesa ed
il rilancio della sanità pubblica spezzina – dice Lu-
ca Comiti, Segretario generale della Cgil della
Spezia- invitiamo i cittadini ed i lavoratori, ma an-
che i partiti politici, le istituzioni, le associazioni
del territorio a partecipare numerosi alla manife-
stazione di martedì». Le richieste contenute nella
piattaforma della Cgil sono: un piano straordina-
rio di assunzioni e di stabilizzazioni; la diminuzio-
ne delle liste di attesa; più posti letto nei reparti e
più risorse per la diagnostica; più servizi e cure sul
territorio per anziani; fragili e non sufficienti, più
risorse nei fondi sanitari regionali e nazionali; un
piano di manutenzione per le strutture sanitarie.

L’iniziativa

Incontro del Pd a Marola
sul futuro dell’Arsenale

La cerimonia ieri mattina in Questura

Sausa, Santini e Visciano salutano la polizia
Per loro arriva il momento della pensione

Ecco come si presenta il
marciapiede di viale San Bartolomeo

24 ORE
Fatti e volti della città



NUMERO UNICO
EMERGENZE: 112

Farmacie aperte
24 ore su 24

LA SPEZIA
Tarantola, corso Cavour

SARZANA
Accorsi, via Gori
LERICI
Padre Pio (Tellaro)
PORTOVENERE
Balzarotti, 
via Roma (Le Grazie)
VEZZANO LIGURE E ARCOLA
Del Popolo (Vezzano)
LEVANTO
Bardellini, via Zoppi
VAL DI VARA
San Rocco (Piana Battolla)
VARESE LIGURE
Basteri
LUNI
Di Luni, via Brodolini
S. STEFANO MAGRA
Salvan

OSPEDALI
LA SPEZIA
SantȅAndrea, 0187533111
SARZANA
San Bartolomeo, 01876041
LEVANTO
San NicolÚ, 0187800409 
e 410

GUARDIA MEDICA
Dalle ore 20 alle ore 8 nei giorni 
feriali; dalle ore 8 del giorno pre-
festivo alle ore 8 del giorno suc-
cessivo al festivo: 0187026198

Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187515715

FARMACIE

la sentenza di primo grado sullȅepisodio del 5 gennaio 2019: la protesta era contro la detenzione in carcere di pierloreto Fallanca

Raid con la vernice rossa in centro
Condanne e multe per 14 anarchici
ll tribunale della Spezia ha accolto la ricostruzione del fatto di Procura e poliziotti della Digos

Silva Collecchia / LA SPEZIA

Tempi stretti per l�internaliz-
zazione dei 53 lavoratori as-
sunti con contratti a tempo 
determinato da Asl5 nel pe-
riodo dell�emergenza epide-
miologica.  L�Azienda  della  
Sanit‡ pubblica locale ha no-
minato le commissioni per i 
colloqui finalizzati alla stabi-
lizzazione del personale re-
clutato da Asl5 con contratti 
di lavoro flessibile, durante il 
periodo di emergenza Covid 
anche qualora non pi˘ in ser-
vizio, in possesso dei requisiti 
richiesti dalla normativa.

A questo proposito nel mag-
gio scorso Asl5 aveva indetto 
un avviso ricognitivo finaliz-
zato alla stabilizzazione del 
personale precario che duran-
te la pandemia aveva svolto 
un  ruolo  molto  importante  
nella sanit‡ pubblica locale. 
All�Azienda sono pervenute 
69 domande, ma solo 53 so-
no stati gli ammessi alla stabi-
lizzazione. I restanti 16 candi-
dati non sono stati ammessi 
per  mancanza  dei  requisiti  
specifici previsti dalla norma-

tiva dei candidati. Nello speci-
fico le domande riguardano 
13  infermieri,  6  psicologi,  
due biologi, 1 farmacista, 1 
veterinario, 4 amministrati-
vi, 5 Oss, 5 assistenti ammini-
strativi,  3 tecnici della  Pre-
venzione  2  fisioterapisti,  3  
tecnici biologi. 1 educatore , 
1 tecnico alimentare, 2 logo-
pedisti,  1  assistente  sociale  
ed altro personale sanitario. 
Ad Asl5 erano pervenute 15 
domande da parte di dirigen-
ti sanitari, 4 dall�area del per-
sonale di  supporto,  5 dagli  
Oss, 10 dagli assistenti ammi-
nistrativi e 35 dai professioni-
sti della salute e dei funziona-
ri che comprendono le cate-
gorie del Tecnici, biologi, fi-
sioterapisti,  educatori  assi-
stenti sociali, infermieri, die-
tisti, logopedisti. Gli ammes-

si devono espletare apposita 
procedura selettiva  ,  consi-
stente in un colloquio sulle 
materie  proprie  del  profilo  
professionale  per  le  quali  
asl5 ha nominato le apposite 
commissioni. Presidente del-
la commissione per l�assun-
zione di psicologi Ë stato no-
minato  il  primario  Franco  
Giovannoni,  componenti  le  
dottoresse Giada Medici e Ta-
mara  Mesemi.  Assunzione  
biologi che fanno capo al di-
partimento  di  Prevenzione,  
presidente della commissio-
ne Ë il dottor Mino Orlandi, 
componenti le colleghe Ro-
berta Baldi e Ivana Defabia-
ni.  L�apposita  commissione  
che esaminer‡ i biologi desti-
nati al servizio di Patologia 
clinica Ë presieduta dal pri-
mario Enrico Battolla coadiu-
vato dagli assistenti Flaviano 
Di Paola e Patrizia Correrini. 
Gli stessi sanitari compongo-
no anche la commissione per 
l�integrazione in Asl5 dei tec-
nici biologi che fanno parte 
dell�area  dei  professionisti  
della salute e dei funzionari. 
Per l�internalizzazione delle 
assistenti sociali il presidente 
del team di valutazione Ë il 
primario Franco Giovannoni 
e le componenti le dottoresse 
Maria Longhini e Milena Bi-
sacco. Il  presidente France-
sco Piu Ë a capo della commis-
sione  di  valutazione  degli  
operatori Socio sanitari insie-
me con Monica Seroni e Pao-
la Rossi. La commissione per 
coadiutore amministrativo Ë 
presieduta da Barbara Grave-
rini e composta da Irene Batti-
stini a Manuela Frau. Le fun-
zioni di segretario nelle varie 
commissioni saranno svolte 
da personale amministrativo 
di Asl5 afferenti alla struttu-
ra per la gestione delle Risor-
se umane. � 

Tiziano Ivani / LA SPEZIA

Undici  imputati  dovranno 
pagare 600 euro di multa 
(ciascuno). Mentre altri tre 
di loro, ai quali era contesta-
ta la recidiva, sono stati con-
dannati complessivamente 
a 8 mesi di reclusione. Si 
chiude cosÏ il processo di pri-
mo grado sul raid compiuto 
da  esponenti  del  mondo  
anarco-insurrezionalista 
che versarono litri di verni-
ce  rossa  nella  fontana  di  
piazza Garibaldi e sulle ve-
trine di via Prione. Era il 5 
gennaio 2019 quando si ve-
rificÚ l�episodio. Fu un�azio-
ne di protesta pianificata: 
era giorno di saldi e alle 18 
le vie del centro brulicava-
no di persone. Furono pure 
distribuiti volantini che de-
nunciavano  presunte  vio-
lenze subite nel penitenzia-
rio di villa Andreino da Pier-
loreto  Fallanca,  detto  Pa-
ska, in carcere per il pacco 
bomba lasciato a Capodan-
no 2017 davanti alla libre-
ria Il Bargello, a Firenze, fre-

quentata  da  esponenti  di  
CasaPound:  l�esplosione  
dell�ordigno ferÏ gravemen-
te l�artificiere della polizia 
Mario Vece, che perse la ma-
no. 

Tra i condannati nel pro-
cesso appena terminato al 
tribunale della Spezia ci so-
no ragazzi dei centri sociali 
provenienti  da  varie  citt‡  

italiane e  figure di  spicco 
della galassia anarchica, su 
tutte Nico Aurigemma (un 
mese reclusione; la condan-
na pi˘ alta invece, 5 mesi, Ë 
per Carlo Andrea Casucci; 
la terza, sempre un mese di 
carcere, Ë stata emessa nei 
confronti di Gregorie Pou-
pin). Gli imputati risponde-
vano di deturpamento e im-

brattamento  di  immobili  
privati e pubblici d�interes-
se storico e artistico. 

I poliziotti della Digos, di-
retti  da  Gianluca Cariola,  
identificarono Aurigenna a 
pochi minuti dal fatto. Do-
po aver versato la vernice 
rossa, gli anarchici si radu-
narono nelle  vicinanze di  
´un supermercato di corso 

Nazionale, a circa 200 me-
tri dal carcere cittadino do-
ve era recluso Fallancaª. In 
un�informativa della Digos 
- finita prima nell�inchiesta 
del procuratore capo Anto-
nio  Patrono  e  successiva-
mente in un altro fascicolo 
della Procura di Roma - Ë 
spiegato  che  ´il  gruppo  
anarchico era composto da 

diciannove persone (ne so-
no  state  identificate  14,  
ndr), tutte impegnate, con 
compiti diversi, a compiere 
le operazioni in argomen-
to. Alcuni affiggevano vo-
lantini, altri  li  distribuiva-
no, altri ancora li lanciava-
no in aria, qualcuno invece 
proteggeva la visuale di co-
loro che detenevano la ver-
nice  e  la  spargevanoª.  Il  
raid di gennaio 2019 venne 
dopo il presidio ´non auto-
rizzato del 7 ottobre 2018, 
davanti al carcere di La Spe-
zia, nel quale alcuni militan-
ti si presentavano con il vol-
to travisato vergando scrit-
te minatorie e dal contenu-
to istigatorio come isecon-
dino  muoriwª.  Successiva-
mente sull�ambiente anar-
chico  fu  avviata  una  ma-
xi-indagine  dalla  Procura  
di Roma, anche se poi cad-
dero le iniziali accuse di ter-
rorismo.

Nel  2020,  ricordiamo,  
proprio Fallanca fu condan-
nato a otto mesi per aver ag-
gredito gli agenti della poli-
zia penitenziaria che dove-
vano accompagnarlo al pro-
cesso per il pacco bomba. 
L�episodio contestato (si at-
tende il processo in Corte 
d�Appello) si verificÚ all�in-
terno del carcere della Spe-
zia. Era l�8 novembre 2018 
e  la  polizia  penitenziaria  
avrebbe dovuto  accompa-
gnare Fallanca dalla sua cel-
la al furgone che l�avrebbe 
trasportato a Firenze: cin-
que  agenti  subirono  resi-
stenza, due anche delle le-
sioni. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA

LA SPEZIA

Presidio di protesta organiz-
zato dalla Cgil martedÏ 4 lu-
glio, dalle 10 alle 12 di fronte 
all'ospedale Sant'Andrea del-
la Spezia. La manifestazione 
iPronto  soccorso  in  codice  
rossow Ë la seconda tappa di 
una mobilitazione regionale 
a difesa della sanit‡ pubblica 
organizzata dalla Cgil.  Alle 
ore 11 Ë previsto un punto 
stampa al presidio in cui sa-
ranno divulgati dati relativi 
al Pronto Soccorso spezzino. 
I problemi del Pronto soccor-
so sono annosi e riguardano 
soprattutto la  mancanza di  
personale. Inoltre va tenuto 
conto  che  la  struttura  che  
ospita  il  Pronto  soccorso  
spezzino presenta numerose 
criticit‡ strutturali che rende 
difficoltoso sia il lavoro degli 
addetti sia permanenza degli 

utenti. ´C'Ë bisogno di una 
mobilitazione capillare e con-
tinua per la difesa ed il rilan-
cio della sanit‡ pubblica spez-
zina o commenta Luca Comi-
ti, Segretario generale della 
Cgil spezzina - invitiamo i cit-
tadini ed i lavoratori, ma an-
che i partiti politici, le istitu-
zioni, le associazioni del terri-
torio a partecipare numerosi 
alla manifestazione di marte-
dÏª.  Le  richieste  contenute  
nella piattaforma della Cgil 
sono: un piano straordinario 
di assunzioni e di stabilizza-
zioni; la diminuzione delle li-
ste di attesa; pi˘ posti letto 
nei reparti e pi  ̆risorse per la 
diagnostica; pi˘ servizi e cu-
re sul territorio per anziani; 
fragili e non sufficienti, pi  ̆ri-
sorse nei fondi sanitari regio-
nali e nazionali; un piano di 
manutenzione per le struttu-
re sanitarie. �  S.COLL. 

verso la stabilizzazione

Nuovi assunti,
la Asl5 accelera
sullŽiter tecnico

I 53 lavoratori erano stati 
assunti nel periodo Covid.
Sono infermieri, psicologi, 
amministrativi, biologi, Oss,
logopedisti e tecnici

martedÏ davanti allȅospedale

Pronto soccorso 
con poco personale
Scatta la protesta

Il gruppo anarchico versÚ la vernice rossa nella fontana di piazza Garibaldi e sulle vetrine di via Prione. Furono anche diffusi volantini

Ambulanze in coda davanti al Pronto soccorso del SantȅAndrea

La sede Asl di via Fazio
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NUMERO UNICO
EMERGENZE: 112

Farmacie aperte
24 ore su 24

LA SPEZIA
Tarantola, corso Cavour

SARZANA
Accorsi, via Gori
LERICI
Padre Pio (Tellaro)
PORTOVENERE
Balzarotti, 
via Roma (Le Grazie)
VEZZANO LIGURE E ARCOLA
Del Popolo (Vezzano)
LEVANTO
Bardellini, via Zoppi
VAL DI VARA
San Rocco (Piana Battolla)
VARESE LIGURE
Basteri
LUNI
Di Luni, via Brodolini
S. STEFANO MAGRA
Salvan

OSPEDALI
LA SPEZIA
SantȅAndrea, 0187533111
SARZANA
San Bartolomeo, 01876041
LEVANTO
San NicolÚ, 0187800409 
e 410

GUARDIA MEDICA
Dalle ore 20 alle ore 8 nei giorni 
feriali; dalle ore 8 del giorno pre-
festivo alle ore 8 del giorno suc-
cessivo al festivo: 0187026198

Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187515715

FARMACIE

la sentenza di primo grado sullȅepisodio del 5 gennaio 2019: la protesta era contro la detenzione in carcere di pierloreto Fallanca

Raid con la vernice rossa in centro
Condanne e multe per 14 anarchici
ll tribunale della Spezia ha accolto la ricostruzione del fatto di Procura e poliziotti della Digos

Silva Collecchia / LA SPEZIA

Tempi stretti per l�internaliz-
zazione dei 53 lavoratori as-
sunti con contratti a tempo 
determinato da Asl5 nel pe-
riodo dell�emergenza epide-
miologica.  L�Azienda  della  
Sanit‡ pubblica locale ha no-
minato le commissioni per i 
colloqui finalizzati alla stabi-
lizzazione del personale re-
clutato da Asl5 con contratti 
di lavoro flessibile, durante il 
periodo di emergenza Covid 
anche qualora non pi˘ in ser-
vizio, in possesso dei requisiti 
richiesti dalla normativa.

A questo proposito nel mag-
gio scorso Asl5 aveva indetto 
un avviso ricognitivo finaliz-
zato alla stabilizzazione del 
personale precario che duran-
te la pandemia aveva svolto 
un  ruolo  molto  importante  
nella sanit‡ pubblica locale. 
All�Azienda sono pervenute 
69 domande, ma solo 53 so-
no stati gli ammessi alla stabi-
lizzazione. I restanti 16 candi-
dati non sono stati ammessi 
per  mancanza  dei  requisiti  
specifici previsti dalla norma-

tiva dei candidati. Nello speci-
fico le domande riguardano 
13  infermieri,  6  psicologi,  
due biologi, 1 farmacista, 1 
veterinario, 4 amministrati-
vi, 5 Oss, 5 assistenti ammini-
strativi,  3 tecnici della  Pre-
venzione  2  fisioterapisti,  3  
tecnici biologi. 1 educatore , 
1 tecnico alimentare, 2 logo-
pedisti,  1  assistente  sociale  
ed altro personale sanitario. 
Ad Asl5 erano pervenute 15 
domande da parte di dirigen-
ti sanitari, 4 dall�area del per-
sonale di  supporto,  5 dagli  
Oss, 10 dagli assistenti ammi-
nistrativi e 35 dai professioni-
sti della salute e dei funziona-
ri che comprendono le cate-
gorie del Tecnici, biologi, fi-
sioterapisti,  educatori  assi-
stenti sociali, infermieri, die-
tisti, logopedisti. Gli ammes-

si devono espletare apposita 
procedura selettiva  ,  consi-
stente in un colloquio sulle 
materie  proprie  del  profilo  
professionale  per  le  quali  
asl5 ha nominato le apposite 
commissioni. Presidente del-
la commissione per l�assun-
zione di psicologi Ë stato no-
minato  il  primario  Franco  
Giovannoni,  componenti  le  
dottoresse Giada Medici e Ta-
mara  Mesemi.  Assunzione  
biologi che fanno capo al di-
partimento  di  Prevenzione,  
presidente della commissio-
ne Ë il dottor Mino Orlandi, 
componenti le colleghe Ro-
berta Baldi e Ivana Defabia-
ni.  L�apposita  commissione  
che esaminer‡ i biologi desti-
nati al servizio di Patologia 
clinica Ë presieduta dal pri-
mario Enrico Battolla coadiu-
vato dagli assistenti Flaviano 
Di Paola e Patrizia Correrini. 
Gli stessi sanitari compongo-
no anche la commissione per 
l�integrazione in Asl5 dei tec-
nici biologi che fanno parte 
dell�area  dei  professionisti  
della salute e dei funzionari. 
Per l�internalizzazione delle 
assistenti sociali il presidente 
del team di valutazione Ë il 
primario Franco Giovannoni 
e le componenti le dottoresse 
Maria Longhini e Milena Bi-
sacco. Il  presidente France-
sco Piu Ë a capo della commis-
sione  di  valutazione  degli  
operatori Socio sanitari insie-
me con Monica Seroni e Pao-
la Rossi. La commissione per 
coadiutore amministrativo Ë 
presieduta da Barbara Grave-
rini e composta da Irene Batti-
stini a Manuela Frau. Le fun-
zioni di segretario nelle varie 
commissioni saranno svolte 
da personale amministrativo 
di Asl5 afferenti alla struttu-
ra per la gestione delle Risor-
se umane. � 

Tiziano Ivani / LA SPEZIA

Undici  imputati  dovranno 
pagare 600 euro di multa 
(ciascuno). Mentre altri tre 
di loro, ai quali era contesta-
ta la recidiva, sono stati con-
dannati complessivamente 
a 8 mesi di reclusione. Si 
chiude cosÏ il processo di pri-
mo grado sul raid compiuto 
da  esponenti  del  mondo  
anarco-insurrezionalista 
che versarono litri di verni-
ce  rossa  nella  fontana  di  
piazza Garibaldi e sulle ve-
trine di via Prione. Era il 5 
gennaio 2019 quando si ve-
rificÚ l�episodio. Fu un�azio-
ne di protesta pianificata: 
era giorno di saldi e alle 18 
le vie del centro brulicava-
no di persone. Furono pure 
distribuiti volantini che de-
nunciavano  presunte  vio-
lenze subite nel penitenzia-
rio di villa Andreino da Pier-
loreto  Fallanca,  detto  Pa-
ska, in carcere per il pacco 
bomba lasciato a Capodan-
no 2017 davanti alla libre-
ria Il Bargello, a Firenze, fre-

quentata  da  esponenti  di  
CasaPound:  l�esplosione  
dell�ordigno ferÏ gravemen-
te l�artificiere della polizia 
Mario Vece, che perse la ma-
no. 

Tra i condannati nel pro-
cesso appena terminato al 
tribunale della Spezia ci so-
no ragazzi dei centri sociali 
provenienti  da  varie  citt‡  

italiane e  figure di  spicco 
della galassia anarchica, su 
tutte Nico Aurigemma (un 
mese reclusione; la condan-
na pi˘ alta invece, 5 mesi, Ë 
per Carlo Andrea Casucci; 
la terza, sempre un mese di 
carcere, Ë stata emessa nei 
confronti di Gregorie Pou-
pin). Gli imputati risponde-
vano di deturpamento e im-

brattamento  di  immobili  
privati e pubblici d�interes-
se storico e artistico. 

I poliziotti della Digos, di-
retti  da  Gianluca Cariola,  
identificarono Aurigenna a 
pochi minuti dal fatto. Do-
po aver versato la vernice 
rossa, gli anarchici si radu-
narono nelle  vicinanze di  
´un supermercato di corso 

Nazionale, a circa 200 me-
tri dal carcere cittadino do-
ve era recluso Fallancaª. In 
un�informativa della Digos 
- finita prima nell�inchiesta 
del procuratore capo Anto-
nio  Patrono  e  successiva-
mente in un altro fascicolo 
della Procura di Roma - Ë 
spiegato  che  ´il  gruppo  
anarchico era composto da 

diciannove persone (ne so-
no  state  identificate  14,  
ndr), tutte impegnate, con 
compiti diversi, a compiere 
le operazioni in argomen-
to. Alcuni affiggevano vo-
lantini, altri  li  distribuiva-
no, altri ancora li lanciava-
no in aria, qualcuno invece 
proteggeva la visuale di co-
loro che detenevano la ver-
nice  e  la  spargevanoª.  Il  
raid di gennaio 2019 venne 
dopo il presidio ´non auto-
rizzato del 7 ottobre 2018, 
davanti al carcere di La Spe-
zia, nel quale alcuni militan-
ti si presentavano con il vol-
to travisato vergando scrit-
te minatorie e dal contenu-
to istigatorio come isecon-
dino  muoriwª.  Successiva-
mente sull�ambiente anar-
chico  fu  avviata  una  ma-
xi-indagine  dalla  Procura  
di Roma, anche se poi cad-
dero le iniziali accuse di ter-
rorismo.

Nel  2020,  ricordiamo,  
proprio Fallanca fu condan-
nato a otto mesi per aver ag-
gredito gli agenti della poli-
zia penitenziaria che dove-
vano accompagnarlo al pro-
cesso per il pacco bomba. 
L�episodio contestato (si at-
tende il processo in Corte 
d�Appello) si verificÚ all�in-
terno del carcere della Spe-
zia. Era l�8 novembre 2018 
e  la  polizia  penitenziaria  
avrebbe dovuto  accompa-
gnare Fallanca dalla sua cel-
la al furgone che l�avrebbe 
trasportato a Firenze: cin-
que  agenti  subirono  resi-
stenza, due anche delle le-
sioni. �
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Presidio di protesta organiz-
zato dalla Cgil martedÏ 4 lu-
glio, dalle 10 alle 12 di fronte 
all'ospedale Sant'Andrea del-
la Spezia. La manifestazione 
iPronto  soccorso  in  codice  
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una mobilitazione regionale 
a difesa della sanit‡ pubblica 
organizzata dalla Cgil.  Alle 
ore 11 Ë previsto un punto 
stampa al presidio in cui sa-
ranno divulgati dati relativi 
al Pronto Soccorso spezzino. 
I problemi del Pronto soccor-
so sono annosi e riguardano 
soprattutto la  mancanza di  
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difficoltoso sia il lavoro degli 
addetti sia permanenza degli 

utenti. ´C'Ë bisogno di una 
mobilitazione capillare e con-
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cio della sanit‡ pubblica spez-
zina o commenta Luca Comi-
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che i partiti politici, le istitu-
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nella piattaforma della Cgil 
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fragili e non sufficienti, pi  ̆ri-
sorse nei fondi sanitari regio-
nali e nazionali; un piano di 
manutenzione per le struttu-
re sanitarie. �  S.COLL. 
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I 53 lavoratori erano stati 
assunti nel periodo Covid.
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